

Musikschule macht den Auftakt

Hock Orchester Salonika, Attic Sounds und Big Energy Band spielen morgen von 13 bis 16 Uhr in der Geislinger Fußgängerzone.

Geislingen. Mit fetzigem Jazz, Pop und Rock wird die Musikschule Geislingen am morgigen Samstag den Geislinger Hock einläuten: Junge und spritzige Ensembles präsentieren sich von 13 bis 16 Uhr auf der Hauptbühne beim Forellenbrunnen in der Fußgängerzone.

Das Orchester Salonika wird mit berühmten Melodien um 13 Uhr loslegen und um 14 Uhr macht die Band Attic Sounds weiter mit legendären Pop- und Rock-Titeln. Jazz, Funk und Pop gibt's zum Finale: Um 14.45 Uhr wird die Big Energy Band die Bühne noch einmal so richtig zum Beben bringen, verspricht Musik-

schulleiter Stefan Wich in einer Mitteilung.

Wer interessiert ist, was sich im Bereich „Jazz-Rock-Pop“ bei jungen Musikerinnen und Musikern in der näheren Umgebung so alles tut, der sollte unbedingt kommen, so Wich weiter. „Achtung – mit eventuell auftretenden rhythmischen Körper-Zuckungen muss gerechnet werden, zu Nebenwirkungen fragen Sie Ihren Arzt oder Apotheker“, fügt er hinzu.

Die Veranstaltung wird unterstützt vom Hockverein, vom Förderverein der Musikschule, von der Kaiser-Brauerei Kumpf und vom Albwerk.



Die Big Energy Band heizt morgen ab 14.45 Uhr beim Hock in der Geislinger Fußgängerzone ein.

Foto: Musikschule